



CROSS KUNJUNGAN KOMUNITAS GSM **Wahana Kolaborasi Guru**

YOGYA (KR) - Gerakan Sekolah Menyenangkan (GSM) meluncurkan program terbarunya yaitu 'Cross Kunjungan Komunitas GSM'. Ini merupakan program pertukaran pengalaman dan kolaborasi antarkomunitas GSM di seluruh Indonesia agar terbangun solidaritas yang kuat sekaligus pemerataan kualitas pendidikan.

Agenda besar ini diadakan pertama kali pada awal Mei 2023 oleh komunitas GSM Jawa Tengah dan Cirebon yang melakukan kunjungan ke Supiori, Papua.

Di Kota Yogyakarta, 'Cross Kunjungan Komunitas GSM' diadakan di SD Negeri Klitren Yogyakarta, pada 25 Mei 2023 menghadirkan narasumber untuk berbagi praktik baik. Yaitu Reynold Kbarek (guru dari Supiori Papua), I Made Rasta (guru dari Bali) dan Mujiono (Kabid Pembinaan SD Disdikpora Kota Yogyakarta).

Setelah Kota Yoga, kegiatan serupa digelar di empat kabupaten se-DIY, dilanjutkan di daerah lain se Indonesia.

Founder GSM, Muhammad N Rizal menuturkan, GSM memiliki 32 komunitas di seluruh Indonesia dengan perkembangan dan pengalaman yang berbeda di setiap komunitasnya.

Menurutnya, pendekatan program 'Cross Kunjungan Komunitas GSM' ini dilakukan oleh GSM sebagai bentuk intervensi agar sebagian besar guru bergabung dengan sebuah misi untuk membangun sebuah komunitas dan mentransmisikan budaya. Sehingga perubahan pendidikan yang ditawarkan oleh GSM berfokus pada kerja sama dan kesetaraan, bukan pada kompetisi.

"Dengan saling mengunjungi komunitas dan sekolah

yang jaraknya berjauhan, para guru akan terajut kembali solidaritas dan penerimaan atas keberagaman. Inilah yang dibutuhkan pendidikan masa depan," tutur Rizal dalam siaran pers yang diterima *KR*, Selasa (30/5).

Novi Poespita Candra sebagai Co-Founder GSM menambahkan, Cross Kunjungan Komunitas GSM sebagai salah satu upaya untuk memahami energi, vibrasi, dan frekuensi manusia. Cross Kunjungan Komunitas GSM juga memiliki visi untuk mengentaskan ketimpangan pendidikan antar-daerah.

(Dev)-f



KR-Istimewa

Cross Kunjungan Komunitas GSM di SD Negeri Klitren Yogyakarta.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005